



Luego de denuncias por misoginia, bajan cuenta de Fox en la red social X

El fin de semana llamó “dama de compañía” a Mariana Rodríguez

DE LA REDACCIÓN

Tras una oleada de críticas de usuarios de la red social X (antes Twitter) hacia el ex presidente Vicente Fox Quesada luego de sus expresiones sobre Mariana Rodríguez, esposa de Samuel García, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, la cuenta del ex mandatario fue eliminada.

Enseguida, su nombre se volvió tendencia y los usuarios escribieron que él habría borrado su cuenta @VicenteFoxQue, la cual tenía un millón 498 mil seguidores, mientras otros aseguraban que la plataforma fue la que dio de baja el perfil tras las denuncias “por comentarios misóginos” del guanajuatense.

El dominio en X fue quitado horas después de que el diputado emecista y coordinador de la precampaña de García, Jorge Álvarez Máñez, informó que había presentado ante el Ins-

tituto Nacional Electoral (INE) una denuncia contra el ex mandatario “por los ataques que hizo a Mariana Rodríguez en razón de su género”.

El sábado, en pleno Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, Fox llamó a Rodríguez “dama de compañía” en sus publicaciones en esa red social. Además de la respuesta de Rodríguez y de Movimiento Ciudadano, la precandidata del frente opositor, Xóchitl Gálvez, también condenó las expresiones del panista.

Al hacer oficial la denuncia ante la unidad de lo contencioso electoral del órgano comicial, Álvarez Máñez sostuvo: “No vamos a permitir que el *PRIAN* enlode esta contienda con bajezas y mentiras”.

Momentos después, cuando aún estaba activo en X, Fox respondió que la denuncia “la debería presentar contra los crímenes de que se acusa a la pareja presidencial” (sic). Hasta las 16 horas había hecho al menos 30 publicaciones, entre las que destacan críticas y denuestos contra el precandidato emecista.

Por la noche, Fox Quesada mantenía activa su cuenta en Facebook, en la que la publicación más reciente es del 6 de noviembre.